

Instan al Caribe a prepararse ante posible brote de dengue



Caribbean
Public Health
Agency

CARPHA

Bridgetown, 18 ene (RHC) La Agencia de Salud Pública del Caribe (Carpha) alertó a los funcionarios de salud de toda la región prepararse para la posibilidad de un brote grave de dengue dado el aumento del número de casos reportados el año pasado en América Latina.

En un comunicado reciente de dicha agencia se recuerda que el último brote regional importante de esa enfermedad tuvo lugar en 2009, así como Chikungunya en 2014 y Zika en 2016.

Por todo ello la Agencia de Salud Pública del Caribe aconseja a los países de la región implementar medidas mejoradas para reducir la reproducción de mosquitos y prevenir la propagación de enfermedades.

El dengue es una enfermedad similar a la gripe con síntomas que por lo general comienzan de cuatro a diez días después de la infección e incluyen fiebre alta, dolor de cabeza, vómitos, dolores musculares y articulares, y una erupción cutánea característica.

Puede evolucionar a un dengue grave, caracterizado por complicaciones potencialmente mortales, como hemorragia interna, dolor abdominal intenso y continuo o sensibilidad y vómitos persistentes.

No solo el dengue, sino también otras enfermedades transmitidas por mosquitos amenazan la salud, el turismo, el desarrollo social y económico, y se requiere un esfuerzo de colaboración para reducir su propagación.

Carpha recomienda a los ministerios de salud del Caribe que: aumente los mensajes de promoción de la salud para evitar que los mosquitos piquen y se reproduzcan; aunar esfuerzos con las comunidades para eliminar criaderos; intensificar la vigilancia y el control de vectores, y difundir las guías de tratamiento y atención clínica adecuadas.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/181390-istan-al-caribe-a-prepararse-ante-posible-brote-de-dengue>



Radio Habana Cuba